

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

Nº: No.:

153

LE 30 OCTOBRE 1984

## ALLOCUTION DU MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR À L'OCCASION D'UNE CONFÉRENCE SUR LE COMMERCE À L'UNIVERSITÉ DALHOUSIE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, prononcera, le ler novembre, le discours-programme d'une conférence organisée par le Centre d'études en administration internationale de l'Université Dalhousie, à Halifax, en collaboration avec l'Association canadienne d'exportation et le Conseil économique des provinces atlantiques. Le thème de la conférence est: "La concurrence sur les marchés mondiaux: nouveaux défis, nouvelles possibilités".

Pendant les trois jours que durera la conférence (du 31 octobre au 2 novembre), des orateurs des secteurs privé et public traiteront de questions relatives au commerce international intéressant le Canada, et notamment des coentreprises, du financement à l'exportation, de l'utilisation des maisons de commerce et des stratégies de commercialisation. M. Kelleher parlera des points saillants de la politique commerciale.

Cette conférence marquera la clôture du Mois canadien de l'exportation de 1984, pendant lequel se sont déroulées, à la grandeur du Canada, de nombreuses activités visant à souligner l'importance des exportations pour le bien-être économique du Canada. Parmi les 250 activités organisées en octobre, il y a eu la tenue de conférences commerciales dans les dix provinces, l'inauguration d'un Centre d'information sur le commerce extérieur à Ottawa et la remise des prix d'excellence à l'exportation canadienne à 14 sociétés à l'occasion d'une cérémonie spéciale à Toronto.